



Ribuan Warga Air Besar Antre BLT-BBM



SERIMBU - Ribuan warga Kecamatan Air Besar mengantre hingga berdesak-desakkan untuk mendapatkan BLT-BBM (Bantuan Langsung Tunai Bahan Bakar Minyak), sembako, dan PKH (Program Keluarga Harapan) di halaman Kantor Camat Air Besar, Sabtu (3/12).

Keluarga penerima manfaat (KPM) sejak pagi sudah mengantre, karena mereka datang dari delapan desa. Delapan desa yang dimaksud yakni Desa Sekendal, Desa Semuntik, Desa Sepangah, Desa Engkangin, Desa Tenguwe, Desa Temoyok, Desa Serimbu, dan Desa Jambu Tembawang. Sedangkan untuk total jumlah KPM yang berada di wilayah Kecamatan Air Besar dari 16 desa berjumlah sebanyak 3.384 KPM.

Pihak kepolisian dan TNI pun turut mengatur antrean agar tetap tertib. Polsek Air Besar menurunkan personel Bhabin kamtibmasnya untuk menertibkan penyaluran bantuan tersebut. Dalam penyaluran tersebut dilaksanakan selama dua hari, yaitu Sabtu (3/12) dan Minggu (4/12) di

dua titik lokasi yaitu di Halaman Kantor Camat Air Besar dan halaman rumah dinas Camat Air Besar.

Jumlah KPM yang akan disalurkan untuk delapan desa tersebut pada Sabtu (3/12) sebanyak 1.888 KPM. Rinciannya, Desa Serimbu sebanyak 142 KPM, Desa Temoyok (165 KPM), Desa Sepangah (148 KPM), Desa Tenguwe (326 KPM), Desa Sekendal (613 KPM), Desa Jambu Tembawang (144 KPM), Desa Engkangin (150 KPM), dan Desa Semuntik, 200 KPM.

Selanjutnya untuk rincian jenis serta besaran bantuan yang disalurkan dan diterima oleh KPM, yaitu BLT-BBM sebesar Rp300.000 dan BPNT sebesar Rp600.000. Sedangkan untuk penerima PKH yaitu yang mempunyai anak yang bersekolah di sekolah dasar (SD) sebesar Rp225.000, sekolah menengah pertama (SMP) sebesar Rp375.000, sekolah menengah atas (SMA) sebesar Rp500.000, balita sebesar Rp700.000, dan lansia sebesar Rp600.000.

Kapolsek Air Besar, Ipda Donny Pati Pratama Yolanda mengatakan, pengamanan tersebut selesai sekitar pukul 22.30 WIB, berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, serta bisa tertib di dalam pengambilannya. Sekaligus mengimbau pada peserta penerima penyaluran tersebut agar tetap mematuhi protokol kesehatan, ungkap Kapolsek. (mif)

Kami sudah memberikan arahan terhadap personel Polsek Air Besar yang melaksanakan pengamanan, agar tetap selalu waspada dalam

ANTRE: Warga mengantre di depan Kantor Camat Air Besar, untuk mendapatkan BLT-BBM, Sabtu (3/12).

mengatakan, pengamanan dilaksanakan untuk menjaga keamanan saat pembagian bansos dari Kemensos kepada warga agar tertib dan berjalan dengan lancar, serta sesuai dengan peruntukannya bagi masyarakat yang dapat bantuan yang sesuai dengan daftar yang ada. Kegiatan penyaluran bantuan yang dilaksanakan tersebut selesai sekitar pukul 22.30 WIB, berjalan dengan aman, tertib, dan lancar, serta bisa tertib di dalam pengambilannya. Sekaligus mengimbau pada peserta penerima penyaluran tersebut agar tetap mematuhi protokol kesehatan, ungkap Kapolsek. (mif)